

## ABSTRAK

**Susilawati.** 190101120160. *Pengaruh Fasilitas Perpustakaan Terhadap Kinerja Pustakawan di MAN 1 Banjarmasin*, Dosen Pembimbing Laila Rahmawati, S.Ag., S.S., M.Hum., pada Program Studi Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2023.

**Kata Kunci:** Pustakawan, Fasilitas Perpustakaan, dan Kinerja Pustakawan.

Perpustakaan MAN 1 Banjarmasin adalah perpustakaan yang berlokasi di JL. Kampung Melayu Darat RT. 11 No. 31 Kota Banjarmasin. Untuk dapat memuaskan pemustakanya perpustakaan selalu dituntut untuk meningkatkan fasilitas perpustakaan, keberadaan fasilitas perpustakaan bukan hanya diperuntukkan bagi pemenuhan kepuasan pengguna perpustakaan. Akan tetapi juga diarahkan untuk mendukung dan meningkatkan kinerja para pustakawan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh fasilitas perpustakaan terhadap kinerja pustakawan di perpustakaan MAN 1 Banjarmasin, serta adakah pengaruhnya antara fasilitas perpustakaan terhadap kinerja pustakawan MAN 1 Banjarmasin.

Jenis penelitian yang akan digunakan pada penelitian ini adalah penelitian lapangan dengan pendekatan kuantitatif. Berdasarkan jenis masalah yang dikaji, penelitian ini bersifat korelasi yaitu penelitian yang dimaksud untuk mengetahui ada tidaknya hubungan atau pengaruh antara dua variabel atau lebih. Dalam penelitian ini terdapat dua variabel yaitu variabel bebas dan variabel terikat. Variabel bebas (X) yaitu pengaruh fasilitas di perpustakaan dan variabel terikat (Y) yaitu pengaruh terhadap kinerja pustakawan di Perpustakaan MAN 1 Banjarmasin. Penelitian dibangun dengan hipotesis fasilitas perpustakaan berpengaruh terhadap kinerja pustakawan. Hipotesis tersebut penulis buktikan dengan mengumpulkan data melalui angket.

Hasil dari penelitian ini yaitu pada angket yang diedarkan kepada 4 pustakawan sebagai responden penelitian. Penelitian membuktikan bahwa fasilitas perpustakaan terhadap kinerja pustakawan yang ditunjukkan dengan nilai koefisien regresi 110.175. Dari persamaan tersebut terdapat nilai Fhitung sebesar 48.161. Dari hasil uji hipotesis terbukti bahwa  $F_{hitung} < F_{tabel}$  yaitu terdapat pengaruh yang signifikan. Dari tabel nilai "F" diperoleh bahwa df sebesar 2 pada taraf signifikan 5% diperoleh  $F_{tabel}$  sebesar 18,51. Ternyata Fhitung yang besarnya 48.161 jauh lebih besar nilainya daripada  $t_{tabel}$ . Karena  $t_{hitung} > t_{tabel}$ , maka *hipotesis alternatif* diterima. Berarti terdapat pengaruh signifikan antara variabel fasilitas perpustakaan (X) dan variabel kinerja pustakawan (Y).